

浅井町ふれあいたより



12月号

重点施策 「安全で安心なまちづくりと子どもたちの健全育成」 発行日 令和元年12月1日
発行者 浅井町地域づくり協議会 一宮市浅井町前野字郷西 85 (浅井町出張所内)
ホームページ 138azai.org(検索「浅井町地域づくり」)

屋内運動場 ありがとう!

一宮市立浅井中小学校 校長 関師 泰洋

谷川俊太郎さんの「ありがとう」という詩の一部を紹介します。

空 ありがとう 今日も私の上に来てくれて 曇っていてもわかるよ 宇宙への青く広がっているのが	花 ありがとう 今日も咲いていてくれて 明日は散ってしまうかもしれない でも匂いも色ももう私の一部
---	--

ご存知の方も多いと思いますが、本校の屋内運動場は雨漏りがひどく、カーテンもボロボロで真っ暗な空間をつくることのできない状態でした。今年度、ようやく屋内運動場の全面改修工事を7月末から12月に行っていただくことになりました。

その後、「運動会練習で屋内運動場が使えない?」「学芸会は教室でやる?」「体育のマット運動はなかよし広場?」「始業式や朝礼は?」など、屋内運動場があることをあたりまえに考え過ぎていたことを痛感し、学校の行事日程や学習過程を見直しました。特に「運動会・学芸会」は、子どもたちの晴れ舞台であり、保護者や地域の方々にとっても楽しみにされている年中行事です。そんなとき、上記の詩を思い出しました。



運動会は5月25日(土)に開催しました。当日までの練習は「爽やかな風が吹く運動場」と「手や足裏にやさしい屋内運動場」を使い分けて順調に行えました。また、先生方からは「年度当初に運動会を行うことで新しい学級での人間関係づくりがスムーズに行うことができた」という意見が多く聞かれました。さらに9月当初の猛暑による熱中症を心配することもなく児童の身体への負担を軽減させることができました。

12月には工事が終了し、2月2日(日)には、子どもたちが心を一つにして全力で取り組む学芸会が開催されます。きれいになった天井と壁に囲まれ、光が漏れることのない真っ暗な状態から一気にLED照明に照らされる大舞台が目に見えます。新しく生まれ変わった屋内運動場、子どもたちの輝く瞳を、今からとても楽しみにしています。これからも、教育活動や地域行事等で屋内運動場が使用されていきます。子どもたちには、「屋内運動場 ありがとう!」という感謝の気持ちを持ち続けてほしいと願っています。

一宮市消防団観閲式

11月3日(日)尾西河川敷グラウンドで「消防団観閲式」が開催され、浅井消防分団の安藤克己分団長と脇田昌積部長、伊藤秀樹団員が長年の消防活動に対して表彰されました。消防団員としての長年の御苦勞に感謝の意を表します。



防災啓発作品の募集結果（小中学生の部）

地域づくり協議会では防災・減災意識向上のため、防災に関する作品として小中学生には書を募集しました。浅井4小中学校から299点の応募があり、下記の4人の方が最優秀賞に選定されました。詳細は地域づくりのホームページをご覧ください。

最優秀賞 小学3・4年生 伊藤 小桜さん（北小3年）
小学5・6年生 石黒 莉那さん（南小5年）
// 和田 心愛さん（中小6年）
中学生の部 川瀬 萌音さん（中学1年）

楽しいつどい（ひとり暮らし老人とのふれあい）事業

10月10日(木)浅井公民館で「令和元年度楽しいつどい」が社会福祉協議会浅井支会の主催で開催されました。ひとり暮らし老人152名が参加し、大会議室は一杯となりました。

簡単な式典の後、いよいよ待ちに待ったアトラクション。歌謡講師伊藤よう子さんの指導で、大きな歌声が会場内に響き、続いて平安幼稚園の園児による歌と遊戯で、子どもたちの可愛らしいしぐさに笑いと拍手の連続でした。最後は小塩友子さんによる吟剣詩舞で華麗な舞にうっとり。その後普段よりはちょっぴり豪華な昼食に舌鼓。最後にお土産の花を頂いてつどいは終了。参加者からは「来年もまた来たい」「楽しい時間はすぐ終わる」という声が聞かれたつどいでした。



令和元年度浅井町文化祭

11月3日(日) 浅井公民館とJA 愛知西浅井支店で



「浅井町文化祭」が開催されました。澄み渡る青空が広がる天気のもと、約800名の浅井町民が来館。館内は、日頃サークル活動をされている皆さんの絵画、生け花、書、アートフラワー、写真など数多くの力作が所狭しと並び、来館された中野市長も熱心に見て回られました。JAの駐車場では五平餅、みたらし団子を始め新鮮な野菜や果物等の販売も行われ大変賑わいました。また、今回も前日の会場設営やすいとんの下準備と、当日の五平餅、みたらし団子などの販売、館内の案内を浅井中学校のボランティアの生徒さんが手伝ってくれました。多くの方々の協力で開催された令和最初の文化祭は浅井町の人々の絆を感じる1日でした。

浅井町ピカピカ大作戦

11月10日(日)午前9時から「ピカピカ大作戦」が浅井町連区全域で開催されました。大人から子どもまで総勢3,200人ほどの町民が、普段利用している公園、道路などを中心に清掃ボランティア活動に参加し、気持ち良い汗をかきました。



浅井山公園内の清掃

小学校の学習発表会



浅井南小（11.8～9）



浅井北小（11.9）



桜の里付近の堤防清掃